

令和7年度
白山市立松任小学校

学校だより

みんなが「元気」みんなで「伸びる」

のびのび松小

自ら やさしく

力いっぱい

2025年7月16日 NO.5



あと数日で1学期が終わります。ここまで子どもたちは元気を土台として、「知性」「感性」「健康」を伸ばし充実できるよう、様々な学習や取組に努力してきました。1年生もずいぶん学校に慣れ、授業や生活に元気よく取り組んでいる様子が見られます。大変うれしく思います。

今日、明日は個人懇談会です。通知表「あゆみ」を参考に1学期間の子どもたちの努力を労い、たくさん褒めてあげてほしいと思います。それによって子どもたちは自分によさに気づいたり、自分に自信を持ったりすることでしょう。学校でもたくさん褒めて締めくくりたいと思います。

そして、いよいよ夏休みです。規則正しく、健康で安全な生活を基本として、夏休みだからこそといった体験や学習、思い出が一つでも多くできることを願っています。一方で交通事故や水の事故、遊びやネット上のトラブルなど、油断によって生じる危険には十分気を付けてほしいと思います。保護者の皆様には、ご指導や見守りをどうかよろしくお願ひいたします。

チャレンジしよう！G R I Tを高めるよう！

夏休みだから挑戦できることとして、作品作りや自由研究があります。各学年のお便り等でも知らされていると思いますが、宿題の学年だけでなく、どの学年からの応募も可能です。興味のあるものにチャレンジしたり、最後まで粘り強く取り組んだりすることで、G R I T（やり抜く力）も高まるものだと思います。お子様と相談しながら挑戦を促していただければと思います。

募集作品いろいろ

- ・調べ学習コンクール
- ・白山市ジュニア文芸賞（暁鳥敏部門、島清部門）
- ・科学作品コンクール
- ・ライン賞
- ・書道や絵画の作品コンクール（J A、MOA等）
- ・ゆうちょアイデア貯金箱コンクール
- ・社会を明るくする運動作文コンクール 等



※詳しくは「2025 夏休み作品募集のお知らせ」をご覧ください。

運動や読書、家での仕事を続けたりすることも、G R I Tを高めるチャンスになりますね。



平和について考えます

7月の朝の歌は「折り鶴」です。80年前に広島に投下された原子爆弾により命を失った、「佐々木貞子」さんという少女の実話がもとになってつくられた歌です。

今年は、戦後80年。今年も1学期終業式では平和についての話をしたいと思います。ご家庭でも平和について考えていただければ幸いです。

改修工事が続きます

1学期は職員室と校長室の改修が行われ、間もなく引っ越し予定されています。また、1学期の間に外壁の工事が完了し、覆われていた校舎がきれいになって現れました。夏休みは、1階の普通教室（1年生、なかよし）、2階の普通教室（2年生）、図書館、家庭室、児童玄関等の工事が予定されています。

また、すでにお知らせをしていますが、給食室も改修となるため、給食の副食が弁当形式などの対応となります。

改修が終わるのは10月末の予定です。ご迷惑をおかけしますが、引き続きよろしく願いいたします。



引っ越し間近！
表示が新しくなりました。

夏休み中の土日及び8／9～17は学校閉庁日となります。緊急のご連絡は市役所代表番号（076-276-1111）にお願いします。